



DESNUTRICIÓN INFANTIL

El hambre pasa factura

Este país tiene un problema de prioridades. Vivimos embaucados por la idea de que Catalunya podrá decidir su futuro a corto plazo. Esto es un espejismo por muchas razones. Entre otras cosas, porque si este país pudiera ejercer este derecho inmediatamente, el resultado no sería el buscado por los que más presionan sobre el derecho a decidir.

Megustaría oír expresar a aquellos políticos que más interés parecen tener en que podamos decidir nuestro futuro qué opinión tienen sobre la situación de muchos niños y niñas (y sus familias)

que no pueden hacer tres comidas al día. Estos niños son el futuro de este país, de esta Catalunya que debe decidir. Y deben saber que su desarrollo neuronal no será el correcto, y que cuando sean adultos no estarán en las mejores condiciones para coger las riendas de nuestra sociedad.

Padecer hambre pasa factura. Hay que poner los pies en el suelo: esta es una cuestión que nadie más que nosotros, los catalanes, debemos afrontar, porque no habrá nadie que nos lo resuelva. Concentrémonos en un objetivo a corto plazo muy importante: que todos los ni-

ños tengan la posibilidad de hacer tres comidas al día.

Pero, al parecer, nuestra clase política está perdida en otras discusiones, y nosotros tenemos que ocuparnos de esto independientemente de lo que hagan nuestros representantes políticos. Ejercemos el derecho a decidir y hagamos algo positivo para el futuro de Catalunya.

Rafael de la Torre

Investigador. Hospital del Mar Research Institute

